



Serias irregularidades se detectan en el Cementerio de El Monte.

Description

Una serie de graves irregularidades cometidas en el Cementerio de El Monte han sido denunciados a la primera Autoridad comunal, luego que, vecinos y vecinas compraran sepulturas en 2 millones de pesos a funcionarios municipales encargados del recinto durante el mandato del fallecido Alcalde Francisco Gómez, fosas que no pueden ser usadas al no existir la autorización sanitaria, y por tanto, todas ellas fueron construidas al margen de la Ley.

A esta indignante y grave situación, se suma, además, que los deudos deberán enfrentar la dolorosa exhumación y el traslado de los restos de su familiares.

Desde el Municipio, la Alcaldesa Zandra Maulén Jofré, señaló que los funcionarios ya fueron alejados de sus cargos, y los hechos están siendo investigados como es debido.

Reportaje video: TVN

Noticia en desarrollo.

Fuente: El Maipo

Date Created

Enero 2023